

BAB V. KESIMPULAN

V.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang didapat dari hasil perancangan yang telah dilakukan, bahwa terdapat tujuan yang ingin disampaikan pada media yang telah dibuat. Dibalik masalah yang dihadapi terhadap budaya lokal yang ada di Jawa Barat, buku ilustrasi “Golek Satria Pringgandani Gatotkaca”, dipilih sebagai sarana penyampaian informasi mengenai tokoh wayang golek Gatotkaca bagi masyarakat. Menginformasikan mengenai nilai-nilai yang terkandung dalam bentuk fisik tokoh wayang golek Gatotkaca, berupa perwujudan tokoh Gatotkaca pada versi wayang golek. Menginformasikan nilai-nilai cerita tentang kelahiran dari tokoh Gatotkaca. Manfaat yang didapat dari perancangan ini adalah membangun pengetahuan masyarakat dan menambah wawasan yang lebih baik dalam melihat karakter wayang golek juga meningkatkan kesadaran publik terhadap tokoh wayang golek Gatotkaca.

Pemilihan buku ilustrasi diharapkan, sasaran bisa berimajinasi terhadap gambar dan menjadi ketertarikan dalam membaca buku. Masyarakat generasi muda dipilih sebagai khalayak sasaran dikarenakan kemajuan teknologi menggeser budaya lokal yang kita miliki dan menjadi eksistensi baru bagi para masyarakat khususnya generasi muda. Generasi muda adalah generasi penerus bangsa dengan adanya buku ilustrasi ini diharap bisa, membangun pengetahuan yang mampu menjaga eksistensi tokoh Gatotkaca versi wayang golek di masyarakat, untuk ditiru juga diterapkan dan menjadi landasan informasi dari norma – norma yang baik di kehidupan khususnya bagi para masyarakat generasi muda.

V.2 Saran

Perancangan informasi tentang tokoh Gatotkaca versi wayang golek direncanakan melalui media buku ilustrasi Golek Satria Pringgandani Gatotkaca, dalam hal ini sebagai perancang memahami bahwa perancangan buku ilustrasi tersebut masih jauh dari kata sempurna. Terlihat pada bagian kualitas ilustrasi serta informasi yang mungkin saja perancang kurang diketahui. Oleh karena itu, diharapkan dapat

dihadirkan di masa yang akan datang buku ilustrasi mengenai budaya tradisional Indonesia, dengan format dan kualitas yang jauh lebih baik dan sebagai masukan pribadi selaku perancang buku dan atau untuk perancang lain yang akan membuat buku ilustrasi tersebut.